
Courrier de mission : une vie
entre  Versailles  et  la
Polynésie
Nous inaugurons cette semaine une nouvelle série sur le
site du Défap : elle est consacrée à des témoignages
diffusés par la radio Fréquence Protestante, au cours
de l’émission Courrier de Mission, consacrée au Défap
et animée par Valérie Thorin. Cette semaine, l’histoire
de  Sœur  Méréani,  diaconesse,  venue  de  Tahiti.  Elle
évoque sa foi, les raisons de son engagement et ce qui
l’a poussée à partir au loin, ainsi que les relations
avec l’Église protestante māòhi.

Tahiti, Papeete : vue sur la mer et le port, en face du temple
de Paofai © F. Lefebvre pour Défap
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Aujourd’hui, un «Courrier de mission» un peu particulier, qui
va  inaugurer  une  petite  série  consacrée  aux  témoignages.
Témoignages au singulier et au pluriel. Singulier parce que
chaque expérience est à nulle autre pareille, et pluriel parce
que le Défap est, dans ses gènes mêmes, le lieu d’où partent
et où reviennent tous ceux qui, un jour ou l’autre, ont senti
qu’il leur fallait se lancer vers l’ailleurs et se mettre au
service d’autrui, proche ou lointain.

Au chapitre 6 de l’Évangile de Marc, voici ce que disent les
versets 7 à 13 :

Alors il appela les douze et se mit à les envoyer deux à
deux, en leur donnant pouvoir sur les esprits impurs. Il
leur recommanda de ne rien prendre pour la route, sinon un
bâton seulement : ni pain, ni sac, ni monnaie dans la
ceinture, mais (disait-il), chaussez-vous de sandales et ne
revêtez pas deux tuniques.

Il leur disait : Dans quelque maison que vous entriez,
demeurez-y jusqu’à ce que vous quittiez l’endroit. Et si
quelque part on ne vous reçoit ni ne vous écoute, en
partant  de  là,  secouez  la  poussière  de  vos  pieds  en
témoignage contre ces gens.

Et ils partirent et prêchèrent la repentance Ils chassaient
beaucoup de démons, oignaient ‘huile beaucoup de malades et
les guérissaient.

 

Au  Forum  qu’avait  organisé  le  Défap  en  2016,  plusieurs
personnes sont venues témoigner de leur expérience d’envoi.
L’objectif  était  de  raconter  comment,  pourquoi,  dans  quel
contexte  elles  étaient  parties  et  ce  qu’il  était  advenu
d’elles. Elles sont venues aussi parler de leur foi. Cette foi
qui anime souvent ceux qui acceptent de se décentrer pour
mieux aller à la découverte des autres.



Le  premier  de  ces  témoignages,  que  vous  pouvez  entendre
aujourd’hui, est celui de Sœur Méréani, diaconesse, venue de
Tahiti.

Pour aller plus loin :
• Le site de Fréquence

protestante

https://frequenceprotestante.com
https://frequenceprotestante.com

